# Werdet zum Kind

# Kryon durch Lee Carroll am Healing Wednesday vom 14.6. 2023

Englische Originalaufzeichnung unter www.kryon.com Private Übersetzung ab Audio-Aufnahme von Susanne Finsterle

Seid gegrüsst ihr Lieben, ich bin Kryon vom Magnetischen Dienst.

Dies ist das zweite von vier Channelings mit einem bestimmten Thema für euch, nämlich "Botschaften eines Engels". Bei einem Engel, dem ihr vielleicht begegnen werdet, geht es nicht um ein "Wer ist das", und deshalb ist es für jede lineare Person schwierig, in irgendeine Begegnung, sogar eine liebevolle Begegnung, mit einem Engel zu gehen, ohne dabei zu fragen: "Entschuldigung, wer spricht da?" Ein Teil dafür ist eure Linearität, welche dies aus vielen Gründen wissen will, zum Beispiel aus Gründen der Sicherheit oder des Überlebens. Was würdet ihr von einer Energie halten, die zu euch kommt und so elegant, liebevoll und schön ist, dass euch all diese Gedanken nicht kümmern würden? Ihr fühlt einfach diese Energie rund um euch herum, ein 'dickes', intensives Gefühl der Liebe, und würdet euch um nichts Sorgen machen.

## Lee's Erfahrung

Mein Partner hatte diese Erfahrung, die er schon viele Male erzählt hat. Es geschah, als er vor über 30 Jahren als sehr linearer Ingenieur endlich im Stuhl sass und die Frage stellte: "Wenn du da bist, dann zeig es mir!" Es war die beste Frage, die er stellen konnte, denn er gelangte an das Ende seiner "Logik-Schnur" und war nicht mehr imstande, herauszufinden, wie gewisse Dinge so sein können, wie sie waren. Und als er im Stuhl sass, legte ich einfach meine Arme um ihn, ohne etwas zu sagen. Ich gab ihm keinerlei Informationen, sondern liebte ihn einfach. Und da weinte er. Er fühlte die grösste Liebe, die er je gefühlt hat - und fragte dabei nicht, wer das nun war, ob etwas Weibliches oder Männliches....es war nicht nötig. Da war keinerlei Linearität involviert. Er wurde sozusagen auf den "Nullpunkt der Liebes-Abteilung' gesetzt, und all seine Zellen konnten dies spüren. Vielleicht hat er euch nicht gesagt, wie er darauf reagierte - seine Reaktion war nämlich extrem linear, denn er sprang vom Stuhl hoch und war im ersten Moment tatsächlich wütend. Diese Wut stammte vom Ego und seiner Linearität, welche sagte: "Manipulier mich ja nicht!" Doch er konnte sich nicht mehr dagegen wehren und realisierte später, dass es keine Manipulation war, sondern eine Türöffnung zur Liebe, die er jedes Mal bekam, wenn er im Stuhl sass. Er erkannte auch, dass diese Liebe nie 'alt' wurde oder er sich einfach daran gewöhnte, denn auch heute weint er manchmal, wenn die Liebe zu überwältigend ist. Liebe wird nicht alt!

#### Die Zeit als Kind

Der Engel, dem ihr heute begegnen sollt, ist wie der erste ein grosser, herrlicher Engel. Und bei der 'Botschaft' oder 'Energie' dieses Engels, wenn ihr dem so sagen wollt, geht es um die besten Zeiten eures Lebens. Nun hört zu: Wir sind uns bewusst, dass nicht alle von euch eine gute Kindheit erlebt haben. Doch da war dennoch das Kind, das lachen wollte, das Spass haben wollte und dafür offen war – so offen, dass es sich schlecht fühlte, wenn es nicht geschah, oder sich grossartig fühlte, wenn es so war.

#### Kehrt zum Kind zurück

Die Botschaft dieses Engels lautet: "Kehrt zum Kind zurück! Kehrt zum Kind zurück! Kehrt zum Kind zurück!" Einige von euch werden sagen: "Nein, das ist nicht richtig, denn ich bin reif geworden und möchte keine kindischen Dinge mehr haben." Ich sage euch: Der Engel hat nicht gesagt 'Geht zu kindischen Dingen zurück'. Ihr Lieben, der Engel möchte, dass ihr als Person vollständig seid, und das heisst: Was ihr in den ersten sechs Jahren eures Lebens alles gelernt habt, sind wahrscheinlich die wichtigsten Dinge, die ihr je gelernt habt. Und das ist: das Gefühl, wenn man spielt, wenn man vertraut, wenn man unkontrolliert kichern und lachen kann. Das Kind will diese Dinge so sehr wie irgendetwas anderes. Lasst diese Information so stark in eure Zellstruktur einfliessen, dass ihr das Ergebnis davon spüren könnt. Darum geht es!

Warum solltet ihr das tun? Warum fordert euch Spirit ständig auf, zu eurem inneren Kind zu gehen? Wenn ihr das noch nicht herausgefunden habt, sage ich es euch: Da ist eine Chemie, die nur dort freigelassen wird – eine Chemie in eurem Körper, die nur von dieser Haltung eures inneren Kindes zur Verfügung gestellt wird, die nur durch herzhaftes Lachen und Freude verfügbar ist. Wusstet ihr das? Wenn ihr also etwas zu schnell aufgewachsen seid, wenn ihr etwas zu wenig Kind sein konntet und darauf noch stolz seid, dann verfehlt ihr komplett die Chemie, die euch heilen kann. Denn das ist es, was diese Chemie tut: Sie balanciert euch.

### **Heilung ist Balance**

Heilung ist nicht Heilung – Heilung ist Balance! Euer Körper möchte Balance, das ist, wonach er sich sehnt. Deshalb funktionieren so viele eurer chemischen Pillen nicht, weil sie dabei etwas anderes aus dem Gleichgewicht bringen und ihr wiederum eine Pille dafür einnehmen müsst...und diese bringt wieder etwas aus der Balance und ihr müsst eine weitere Pille dagegen nehmen. Was wäre, wenn es nur eine Balance der Chemie braucht, die *ihr* selbst erschafft und welche dann die Heilung erzeugt, um die ihr gebeten habt?

Manchmal ist es das komplette Loslassen all eurer Themen und Problemen: "Ich gebe auf!" Doch während dieses Prozesses des Sich-Ergebens geschieht etwas: Ihr beginnt über euch selbst zu lachen. Es gibt so viele Menschen, welche das erfahren haben. Sobald ihr aufgebt und denkt, dass ihr nichts mehr zu verlieren habt, kommt das innere Kind herein und beginnt mit euch zu lachen und zu kichern. Und diese Chemie ergiesst sich dann in jede Zelle eures Körpers. Dies ist wahrscheinlich der grossartigste Heilungs-Tipp, den wir euch je gegeben haben.

Der nächste Engel wird eine Botschaft über Biologie bringen – vielleicht auf ganz neue Art, vielleicht über etwas, was ihr wissen müsst, über das "Wie' und "Warum', wovon ihr noch nichts gehört habt. Ohne dass ihr wisst, wie das geschieht, ohne dass ihr irgendwelche Prozesse oder Stufen durchlaufen oder Bücher lesen müsst, wird euch dieser Engel zeigen,

dass jeder einzelne Mensch mit einer balancierenden Heilungs-Chemie ausgestattet ist. Und diese kommt direkt aus der Rückkehr zu eurem inneren Kind.

Ja, es wird immer jene geben, die sagen: "Ich kann nicht dorthin zurückgehen, denn ich hatte keine gute Kindheit." Darauf antworte ich euch: Geht und schreibt sie um! Schreibt sie neu, sodass ihr sie habt. Oder verändert sie so, wie ihr es für euch gewünscht habt und erlebt sie nochmals. So wird dieses Kind lebendig und alles, was ihr nicht hattet, könnt ihr jetzt haben. Plant zum Beispiel einen Ausflug zu einem dieser Kinder-Parks. Geht dorthin und seid ein Kind, lauft einfach herum und lacht und kichert. Schaut anderen Kindern zu und sagt zu euch: "Das bin ich, das bin ich, das bin ich!" Wenn ihr damit Schwierigkeiten habt, benutzt die Affirmationen, die wir euch gelehrt haben, um dieses Kind in euch hervorzubringen. Sagt eurem Körper: "Ich war einmal ein Kind, und während dieser Zeit gab ich mir die Erlaubnis, zu lachen, zu kichern, ja mich sogar ein wenig blöd zu verhalten." Vielleicht liegt das Geheimnis darin, ein wenig albern zu sein. Was immer es ist, das euch dazu führt, diese Chemie des inneren Kindes auszuschütten, wird euren Körper auf Arten und Weisen ausbalancieren, die ihr nicht erwarten würdet. Und einige von euch werden beginnen, die Pillen fortzuwerfen.

Ihr Lieben, ich würde euch diese Dinge nicht sagen, wenn sie nicht so wären. All das gehört zur Heilung und Balance.

Ich bin Kryon, in Liebe zu euch allen.

And so it is.